



Contraloría distingue a mujeres empoderadas



Para concluir las actividades en el Mes Internacional de la Mujer, 18 colaboradoras de las diferentes direcciones de la Contraloría General de la República fueron reconocidas como “Mujeres Empoderadas”, en una actividad organizada por el Departamento de Bienestar Social y Laboral de la Dirección de Recursos Humanos de la entidad.

Bajo el lema “Mujer Empoderada de la Contraloría General de la República 2022” el evento resaltó el rol que desempeña la mujer dentro del engranaje institucional en las diferentes actividades que desarrollan en cada una de sus áreas.



La secretaria General, Zenia Vásquez de Palacios, en su mensaje exhortó a las mujeres de la Contraloría a mantener esa valentía y positivismo en su entorno laboral.



Contraloría distingue a mujeres empoderadas



Diez colaboradores de la Dirección Nacional de Ingeniería de la Contraloría participaron de la segunda graduación del Diplomado en Valuaciones Inmobiliarias, organizada por el Instituto de Valuaciones y Peritajes de Panamá (IVAPPAN) y la Universidad Católica Santa María la Antigua (USMA).

El diplomado tiene como objetivo fortalecer a los profesionales en el conocimiento de los enfoques y terminologías valuadoras.

Además, busca brindar orientación básica en las ciencias afines que complementan la formación académica actualizada para una mejor dinámica de los mercados internacionales inmobiliarios.





Contraloría realiza actividad de Responsabilidad Social



El Hogar San José de las Hermanas Misioneras de la Caridad recibió la donación de 4 tanques de pintura y tres abanicos de techo por parte de la Contraloría General de la República para suplir necesidades de una población aproximada de 86 niños y adultos mayores que padecen discapacidad y que son atendidos en este centro.

La Secretaria General, Zenia Vásquez de Palacios, y la directora Nacional de Desarrollo de los Recursos Humanos, Isis Rodríguez Centella, acompañaron en la entrega al personal encargado de promover la actividad semanal denominada Viernes Solidarios destinado a reunir fondos para labores sociales externas e internas de la Institución valga.





Auditoría General presenta Informe de Gestión al cierre del primer trimestre de 2022



La Dirección de Auditoría General de la Contraloría se reunió con su equipo a nivel para presentar su Informe de Gestión 2020-2022 señalando que, al cierre del primer trimestre de 2022 se registraron un total de 261 auditorías, de las cuales 37 fueron terminadas y entregadas, mientras que 224 se encuentran en proceso de ejecución.

El objetivo de esta actividad fue comunicar a los diferentes coordinadores provinciales, jefes sectoriales provinciales, jefes provinciales y supervisores; estrategias, funcionamiento, logros y proyecciones de la nueva organización de la DINAG, a nivel nacional.



Capacitación en seguridad ocupacional para personal de la DAF



Con el objetivo de promover actividades en beneficio de la salud ocupacional de nuestros servidores y en coordinación con la Unidad de Salud y Seguridad Ocupacional de la Policlínica Manuel Ferrer Valdés de la Caja de Seguro Social, se realizó una jornada de capacitación en Conceptos Generales de Salud y Seguridad Ocupacional, micropausas laborales, higiene de columna, manejo manual de carga y salud mental en el trabajo



Equipo de Ingeniería de la Contraloría inspecciona Proyecto de Interconexión Cinta Costera III – Calzada de Amador



Funcionarios de Ingeniería de la Contraloría inspeccionaron el Proyecto de Interconexión Cinta Costera III- Calzada de Amador y verificaron los trabajos de relleno y asentamiento.

Durante el recorrido, el director nacional de Ingeniería, José Vence, explicó que la obra lleva un 35% de avance y que la inspección de la Contraloría tenía como objetivo verificar las labores que está realizando la contratista en los trabajos de relleno y asentamiento.

“Esta es un área de mar y verificamos cómo se están realizando las labores de estabilización de suelo que ha requerido unos 200 mil metros cúbicos de tosca de piedra”, resaltó.

